

Fecha: 29-01-2025
Medio: La Prensa Austral
Supl. : La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: Hospital Dr. Augusto Essmann avanza en telemedicina

Pág. : 16
Cm2: 145,3

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Hospital Dr. Augusto Essmann avanza en telemedicina

» La instancia permite, entre otras cosas, agendar horas de interconsulta en toda la red de salud de la Región de Magallanes.

El Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos comenzó su marcha blanca en la plataforma digital Telemedical, espacio que permite, entre otras cosas, agendar horas de interconsulta en toda la red de salud de la Región de Magallanes.

El jefe (s) del Servicio de orientación médica estadístico, Felipe Rojas, indicó que "viene a reemplazar todo el proceso de referencia y contrarreferencia en la red. Todas las interconsultas se gestionarán por esta plataforma".

"Esto digitaliza la salud y hace que sea todo más rápido. Apenas el usuario es derivado a una

atención, se recepciona inmediatamente la interconsulta en el servicio", explicó el profesional.

A partir de febrero comienza la marcha blanca oficial, pero actualmente ya hay algunos servicios que cuentan con esta plataforma, entre ellos, Enfermería, Cuidados paliativos

y alivio del dolor, Salud ocupacional, Cae dental, anestesiología. Para el mes de febrero se incluirá medicina general, es decir, programa de Tratamiento Anticoagulante Oral, Unidad de Atención y Control en Salud Sexual (Unaces) y el Programa Ambulatorio intensivo.

La directora (s) del establecimiento de salud, Marcela Contreras, expresó su alegría por este paso e indicó que "esperamos esto sea un aporte en disminuir los tiempos de gestión de las interconsultas y la asignación de horas de todas y todos nuestros pacientes".